

MAXUS et Conrad Colman s'engagent ensemble pour une mobilité électrique



Antoine Maria (Directeur MAXUS Motors France), Conrad Colman (Skipper IMOCA), Aurélien VENET (Directeur Marketing & Communication MAXUS Motors France).

MAXUS Motors France annonce avec fierté son partenariat avec le navigateur Conrad Colman, navigateur émérite de la course au large, qui participera cette année au Vendée Globe. Le navigateur néo-zélandais, résidant depuis de nombreuses années à Lorient, dans le Morbihan, utilisera des fourgons MAXUS eDeliver3 et eDeliver9 100% électriques pour ses déplacements professionnels et le transport des équipements nécessaires pour la course au large.

Cette collaboration symbolise la volonté de MAXUS de soutenir Conrad dans son défi des énergies renouvelables lors du Vendée Globe tout en mettant en avant la vision novatrice de la marque dans le domaine de la mobilité électrique en France. MAXUS propose une gamme variée de véhicules électriques, incluant notamment le premier pick-up 100% électrique disponible sur le marché français. En enrichissant sa gamme de deux fourgons supplémentaires en 2024, MAXUS aspire à répondre de manière optimale aux besoins diversifiés de sa clientèle, allant des artisans aux entreprises de livraison du dernier kilomètre désireuses d'électrifier leur flotte.

Le choix de MAXUS de s'associer à Conrad Colman dans cette aventure n'est pas le fruit du hasard. En soutenant Conrad, qui s'engage exclusivement dans des compétitions, telles que le Vendée Globe, en n'utilisant que des énergies renouvelables. MAXUS met en lumière son engagement profond en faveur de la transition énergétique. Cette collaboration réaffirme également les valeurs communes partagées par Conrad et MAXUS, notamment l'innovation, la responsabilité sociale et environnementale, ainsi que l'amour du défi.

« Nous sommes heureux d'accompagner Conrad pour cette nouvelle saison. Nous partageons un même défi d'allier performance et mobilité durable. Nous sommes également persuadés que nous pouvons accompagner une transition écologique sans pour autant faire de concession sur la performance. » a déclaré Antoine MARIA, Directeur Général de MAXUS Motors France.

En tant qu'entreprise engagée, MAXUS Motors France reconnaît l'importance de soutenir le monde du sport. L'accompagnement de Conrad Colman vient enrichir son portefeuille de partenariat, en complément de celui avec le Stade Français Paris dans le monde du rugby. En tant que néo-zélandais, les valeurs de MAXUS et du rugby sont en accords avec celles que Conrad souhaite transmettre : la solidarité, la responsabilité, le partage et la performance.

À propos de Maxus

MAXUS fait partie du constructeur automobile chinois SAIC Motor. Produisant plus de 7 millions de voitures par an, SAIC Motor est le sixième constructeur automobile mondial et le premier en Asie avec une part de marché de 24 %. En 2022, MAXUS a commercialisé plus de 230 000 véhicules à travers le monde. En France, MAXUS, commercialise des véhicules utilitaires. Le réseau MAXUS représente aujourd'hui 21 concessions et de nombreuses implantations sont actuellement à l'étude pour atteindre un réseau de 70 points de ventes et réparation avant la fin de l'année.

MAXUS MOTORS France

32 avenue de la République 75011 Paris

contact@maxusmotors.fr

CAR EAST FRANCE R.C.S. 881 419 634 PARIS / N°TVA FR 20 881 419 634